



思いを込めてサクラを植樹 2/4

市振興公社が市民プールぶるる開館20年を記念して、敷地内にソメイヨシノ30本を植樹しました。市民ら約80人が参加し、苗木を丁寧に植えていきました。参加した親子は「ぼくが大人になったとき、桜がどのくらい大きくなってるか楽しみだね」と話していました。

◀親子で協力して苗木を植える



仲間と力を一つにして勝負 2/11

第14回御前崎市綱引き大会が浜岡中学校で開催され、一般の部と男女混合の部合わせて12チームが参加しました。1チーム8人の選手に応援も加わって、白熱した試合が繰り広げられました。

【大会結果】一般の部優勝：ASAHI-A

混合の部優勝：白羽フェニックス(2連覇)

◀チーム一丸となって綱を引く



命を守る森の大切さを学ぶ 2/18

白羽地区の6町内会と県が、同地区の海岸で植樹祭を開き、地域住民約150人が参加しました。この植樹祭は、市と県が共同で取り組む自然堤防の強化事業「ふじのくに森の防潮堤づくり」の一環で、参加者は津波からまちを守ってくれる森の大切さを学び、抵抗性クロマツなど約550本を植樹しました。

◀小さな苗木を一つ一つ優しく植える



地域住民同士でふれあおう 2/25

第14回御前崎・白羽公民館まつりが市文化会館で開かれ、地域の団体活動や教室で作成した作品展示やステージ発表、体験会が行われました。

ステージ発表では、幼保こども園の園児らが音楽に合わせて踊るかわいい姿に、会場からは温かい拍手が送られました。

◀楽しく踊る御前崎こども園の園児ら